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次回の会議日程

令和１１月１８日（水）15：30～

四條畷高校　東館2階大会議室

傍聴者 なし

議題等(次第順）
1 　令和元年度学校評価について
２　令和２年度学校経営計画について
３　学校の取組について

・臨時休業中、いち早く「畷高スタイルの遠隔授業」を実施したことに学校としての組織力を感じ
た。第２波を踏まえた対応は？
　→　G Suiteの導入を進めている。

・令和２年度学校経営計画について、昨年度も着実に成果が出ているので、今年度も継続して
ほしい。

・昨年度の進路状況について、年々、国公立大学の合格者数が増加し、成果を上げている。多
浪生はいるか？
　→　ほぼいない。

・令和２年度の進路の評価指標は？→　評価指標としては明示していない。第１志望合格に向
けてのモチベーションを高めることを大切にしている。

・ＳＳＨ、ＧＬ部の活動ともに素晴らしい。課題研究は大学生顔負けの活動なので、コロナ禍でも
オンラインなどで工夫して進めてほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和元年度学校経営計画（評価）　令和２年度学校経営計画

備考

東館２階大会議室

出席者

開催場所

学校運営協議会議事録

大阪府立四條畷高等学校

稲葉　剛

開催日時 令和２年６月　書面開催　　

田中委員、梅田委員、阪口委員、串田委員、乾委員、松浦委員


